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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
de credibilidade, disposta à ouvir a população e aberta para receber 
sugestões de pauta das variadas editorias.
Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação com o 
povo através do nosso whatsapp, 
99627-0850 email jornalinfopovo@gmail.com. O nosso portal de notícias 
é www.jornalpovo.com.br 
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INFORMAÇÕES DE NOTÍCIAS DO POVO

Ronaldo segue ampliando sua atuação 
fora de campo como empresário. No último 
mês, o ex-jogador lançou a startup Beyond 
Films, voltada para as áreas de mídia e con-
teúdo. A empresa faz parte da holding ODDZ 
Network e tem investimento avaliado em R$ 
40 milhões para os próximos anos. 

Além de produzir filmes, documentários, 
séries e fazer a distribuição de conteúdos, 
como a transmissão do campeonato carioca 
deste ano, a startup vai comandar a Ronaldo 
TV, na Twitch, com 400 mil seguidores, o 
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Fenômeno PodCast e os canais do ex-
-jogador no YouTube.

Como será a startup
A empresa será dividida em três 

vertentes: uma para conteúdos origi-
nais através de filmes, séries e docu-
mentários; outra de branded content, 
que é voltada para criação de marcas; 
e a última para conteúdos proprie-
tários, com os canais e programação 
próprios, como as lives do Ronaldo e 
as transmissões de eventos.

Dentro da Ronaldo TV, os streams são 
focados nos games, que produz tam-
bém competição de Call of Duty junto 
com a Activision, na Copa Ronaldo TV.

A marca é resultado da inspiração 
do Ronaldo no mercado geek. Em fe-
vereiro de 2021, ele ampliou os inves-
timentos na área e estreitou a relação 
com o mundo dos games e e-sports, 
com a qual já tinha familiaridade.

XP abre 5 mil vagas para assessores de investimentos; veja perfil e como se inscrever
A XP Inc. está com mais de 5 

mil vagas abertas ao longo deste 
ano para a contratação de agentes 
autônomos de investimentos em 
escritórios associados.

No país, já são mais de 18 mil 
agentes autônomos em atuação, 
segundo dados mais recentes da 
Ancord (Associação Nacional das 
Corretoras de Valores).

As vagas serão distribuídas em 
todas as regiões do país, sendo 37% 
em escritórios com matriz em São 
Paulo; 15% no Rio de Janeiro e 14% 
no Rio Grande do Sul — o restante 
será ofertado em estados como Mi-
nas Gerais, Santa Catarina, Espírito 
Santo e Bahia, só para citar alguns. 
Há oportunidades também para di-
versos perfis de profissionais.

“Nossa rede independente 
de distribuição é um dos pi-
lares de crescimento da XP. E 
nós temos o benefício de saber 
a ‘dor’ que esse parceiro en-
frenta na ponta porque come-
çamos assim”, diz Bruno Ballis-
ta, head de B2B da XP Inc.

Considerando o primeiro tri-
mestre de 2022, a XP conta com 
10,7 mil assessores de investimen-
tos associados à sua rede de distri-
buição — 24% acima do mesmo 
período de 2021.

“Queremos alavancar essa ver-
tical cada vez mais para ampliar 
nosso alcance de venda e acessar 
mais clientes e mercados. Em para-
lelo, queremos aprimorar cada vez 
mais a rede de escritórios parceiros 

deixando-a mais produtiva”, com-
plementa o executivo.

Como se inscrever
Os candidatos precisam se inscre-

ver no site da XP. Os selecionados se-
rão direcionados conforme os perfis e 
as regiões dos escritórios associados.

Os escritórios têm autonomia 
para escolher e fazer o processo se-
letivo. A fase seguinte inclui o trei-
namento para que o candidato ou a 
candidata obtenha a certificação da 
Ancord, pré-requisito para o profis-
sional atuar na área.

A XP irá custear o curso prepa-
ratório para a prova do certificado. 
Para isso, é necessário apresentar 
o comprovante de inscrição.

“Enquanto os candidatos estu-

Conheça  a nova startup de Ronaldo, que 
terá investimento de R$ 40 milhões

Além de produzir filmes e fazer a 
distribuição de conteúdos, como a 
transmissão do campeonato carioca 
deste ano, a startup Beyond Films vai 
comandar a Ronaldo TV, na Twitch

A startup Beyond Films tem investimento avaliado em R$ 40 milhões A startup Beyond Films tem investimento avaliado em R$ 40 milhões 
para os próximos anos (Getty Images/Claudio Villa / Correspondente)para os próximos anos (Getty Images/Claudio Villa / Correspondente)

No país, já são mais de 18 mil agentes autônomos em atuação, segundo dados mais No país, já são mais de 18 mil agentes autônomos em atuação, segundo dados mais 
recentes da Ancord (Associação Nacional das Corretoras de Valores).recentes da Ancord (Associação Nacional das Corretoras de Valores).

dam para obter a certificação, já são 
apresentados para os escritórios 
que têm vagas de acordo com o seu 
perfil”, explica, por nota, a empresa.
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MOTORISTAS DO RIO COM DÉBITO 
DE IPVA TERÃO DESCONTO
de até 90% para 
ficar em dia

Associações de correspondentes 
cobram investigação imediata do 
desaparecimento de jornalista e 
indigenista na Amazônia

Os motoristas do Estado do Rio 
que estão em débito com o Impos-
to sobre Propriedades de Veículos 
Automotores (IPVA) vão poder 
aderir ao programa Recupera IPVA 
e ganhar desconto de até 90% em 
juros e multa para ficar em dia. A 
dívida poderá ser parcelada em 24 
meses. Até o dia 31 de dezembro, 
será possível refinanciar débitos 
inscritos ou não em Dívida Ativa 
e gerados até 30 de novembro 
de 2020. As resoluções estabele-
cendo as regras de adesão estão 
publicadas no Diário Oficial desta 
segunda-feira (dia 6).

Para os débitos não inscritos em 
Dívida Ativa, a adesão ao programa 
pode ser feita pelo site da Secretaria 
estadual de Fazenda (www.fazenda.
rj.gov.br), no link "Atendimento Di-
gital". Para garantir a segurança do 
programa especial de parcelamento, 
o contribuinte deve acessar a pla-
taforma validando seu acesso por 
meio do sistema Gov.br, do governo 
federal, ou via certificado digital.

Após a identificação, serão in-
formados os débitos em aberto e as 
formas de pagamento disponíveis 
para que o proprietário escolha 
e, em seguida, seja encaminhado 
para a página de emissão do Do-
cumento de Arrecadação do Esta-
do do Rio de Janeiro (Darj). Quem 
aderir ao parcelamento terá que 
abrir mão de eventuais processos 
administrativos e judiciais contes-
tando o valor da dívida.

O e-mail do Atendimento Digi-
tal RJ (suporteadrj@fazenda.rj.gov.
br) está à disposição de quem tiver 
dúvidas a respeito do Recupera 
IPVA. O contribuinte deve acessar 
o sistema a partir do dia 1º de cada 
mês para imprimir o Darj com o va-
lor atualizado da parcela, que ven-
cerá sempre no dia 5.

Viu isso? Está na fila de auxí-
lio-doença do INSS? Veja o que 
fazer para reduzir as chances de 
ter o benefício negado

A Associação dos Correspondentes de Imprensa 
Estrangeira no Brasil (ACIE) e a Associação dos Cor-
respondentes Estrangeiros (ACE) emitiram uma nota 
de preocupação com o desaparecimento do Jornalis-
ta Britânico Dom Phillips, colaborador do Jornal The 
Guardian no Brasil, e do indigenista Bruno Araújo Pe-
reira, desaparecidos há mais de 24 horas na região do 
Vale do Javari, no Amazonas. Eles navegavam perto do 
município de Atalaia do Norte, no Amazonas.

No documento, as entidades escreveram que requerem 
juntas ao Conselho Indigenista Missionário (CIMI), à União 
dos Povos Indígenas do Vale do Javari (UNIVAJA) e toda a 
população ribeirinha da região uma investigação imedia-
ta das autoridades brasileiras para localizar o paradeiro de 
Dom Phillips e do indigenista Bruno Pereira.

“Também exigimos do governo brasileiro que atue for-
temente para garantir a segurança dos profissionais da im-
prensa, brasileiros e estrangeiros, que atuam naquela região 
e que têm sofrido diversas ameaças ao seu trabalho nessa 
área de conflito de exploração irregular de minério. Estamos 
atentos ao desenrolar dos acontecimentos e estamos co-
brando uma solução urgente para o caso”, concluiu a nota.

A organização não governamental Human Rights Watch 
também divulgou uma nota de preocupação, ressaltando 
que a União dos Povos Indígenas do Vale do Javari (UNIVA-
JA) informou que a equipe dos profissionais havia recebido 
ameaças na mesma semana do desaparecimento.

“É extremamente importante que as autoridades brasi-
leiras dediquem todos os recursos disponíveis e necessários 
para a realização imediata das buscas, a fim de garantir, o 
quanto antes, a segurança dos dois”, pontuou o documento.

O Ministério Público Federal, a Polícia Federal e o 
Exército já foram acionados para realizar as buscas. 
Bruno Araújo era alvo constante de ameaças pelo tra-
balho que vinha fazendo junto aos indígenas contra 
invasores na região, pescadores, garimpeiros e madei-
reiros. O Vale do Javari é a região com a maior concen-
tração de povos isolados do mundo.

Os dois desaparecidos viajavam com uma embarcação 
nova, com motor de 40 HP e 70 litros de gasolina, o sufi-
ciente para a viagem, e 07 tambores vazios de combustível.

De acordo com lideranças da Univaja, os dois se des-
locaram com o objetivo de visitar a equipe de Vigilância 
Indígena que se encontra próxima à localidade chama-
da Lago do Jaburu (próxima da Base de Vigilância da 
Funai no rio Ituí), para que o jornalista visitasse o local e 
fizesse algumas entrevistas com os indígenas.

— É preciso estar atento por-
que, caso haja atraso de três 
parcelas, o contribuinte perderá 
o direito às condições especiais 
de parcelamento do programa e 
será inscrito em Dívida Ativa. O 
mesmo acontecerá se o primeiro 
pagamento não for feito em dia 
— ressaltou o secretário estadual 
de Fazenda, Leonardo Lobo.

Para os débitos inscritos em Dívi-
da Ativa, o contribuinte deve aces-
sar o site da Procuradoria-Geral do 
Estado (pge.rj.gov.br/divida-ativa/).

1,7 milhão de veículos
O valor total da dívida de IPVA 

abrangida pelo programa é de cer-
ca de R$ 1,4 bilhão, considerando 
os débitos inscritos ou não em Dí-
vida Ativa de cerca de 1,7 milhão 
de veículos. A maior parte dos con-
tribuintes com débitos do tributo 
está localizada na capital e nas 
cidades de Duque de Caxias, São 
Gonçalo, Nova Iguaçu e Niterói.

Apesar de vinculado à proprie-
dade de veículos, o IPVA é uma 
fonte de receita que ajuda o estado a 
realizar políticas públicas em diver-
sas áreas, como Educação, Saúde e 
Segurança. Também reforça os co-
fres dos municípios, que, de acordo 
com a legislação em vigor, têm direi-
to a metade do dinheiro do tributo.

Confira ainda: Dia dos na-
morados: AquaRio, BioParque 
e Cristo Redentor têm preços 
especiais em junho

Confira como aderir ao 
Recupera IPVA

Acesse a Atendimento Digital 
RJ: https://atendimentodigitalrj.fa-
zenda.rj.gov.br/ .

O contribuinte pode utilizar 
a busca, pesquisando pelo ter-
mo "Ipva" para acessar o serviço 
"Parcelar débitos de IPVA (Recu-
pera Ipva)".

Uma outra forma para aces-
sar o serviço, é clicar na op-
ção "Parcelar débitos de IPVA 
(Recupera IPVA)", na área de 
"Serviços em destaque", logo 
abaixo da busca.

Você será direcionado para a 
página com todas as informa-
ções e detalhes do serviço esco-
lhido. Clique no botão "Acessar 
o serviço" para que possa se 
identificar.

As formas de autenticação 
disponíveis para o serviço "Par-
celar débitos de IPVA (Recupera 
IPVA)" são: Certificado Digital 
ou Login único GovBR.

Seleção de débitos
Após sua identificação, 

serão apresentados, quando 
existirem, os débitos de IPVA, 
agrupados por Renavam. In-
cluindo parcelamentos feitos 
anteriormente por você que 
ainda estão em curso.

Você pode detalhar as infor-
mações referente ao Renavam 
ou ao parcelamento, clicando 
no seu respectivo número, des-
tacado em azul como um link.

Clique na caixa de seleção ao 
lado de cada Renavam ou parce-
lamento que você queira parce-
lar ou reparcelar.

Você pode selecionar um 
ou mais números, à sua es-
colha, e em seguida clicar em 
próximo para selecionar o 
número de parcelas.

Preocupação
NOVIDADE:
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EM NOVO RECUO,

presidente Jair Bolsonaro afirmou nesta 
segunda-feira que a sua participação nos 
debates no primeiro turno das eleições 
era uma "questão de estratégia" e que-
ria deixar "em aberto" a sua presença. O 
posicionamento é um recuo da declara-
ção de sexta-feira, quando afirmou que 
participaria caso o ex-presidente Lula 
confirmasse presença.

— É uma questão de estratégia 
o primeiro turno, nenhum presidente participou. Então 
quero deixar em aberto isso daí. Se eu falar “vou”, mas 
depois não vou, vão me atacar. Se eu (digo) “não vou” e 
depois vou, atacam. Então deixo aberto — afirmou em 
entrevista ao canal AgroMais.

Apesar da declaração de Bolsonaro, a ex-presidente Dil-
ma Rousseff (PT) participou dos debates do primeiro turno 
na eleição de 2014. Já Fernando Henrique Cardoso (PSDB) e 
Lula (PT) faltaram aos encontros do primeiro turno em suas 
campanhas à reeleição.

Na sexta-feira, Bolsonaro afirmou que analisaria a sua ida 
aos debates, mas logo mudou de ideia e desafiou o ex-presi-
dente a participar também. Lula lidera a corrida pelo Palácio 
do Planalto com 48% das intenções de voto, segundo o Data-
folha, contra 27% do atual ocupante do cargo.

— Eu fecho agora, se Lula for eu vou junto com ele.

Presidente Presidente 
da República da República 
Jair BolsonaroJair Bolsonaro

Na semana passada, em entrevista ao apresentador 
Ratinho, Bolsonaro havia confirmado apenas a presença 
nos debates do segundo turno.

— No segundo turno eu vou participar. No primeiro 
turno, a gente pensa, porque se eu for, os 10 candidatos 
vão querer dar pancada em mim e eu não vou ter tempo 
para responder. Eu acho que o debate deveria ser per-
guntas pré-acertadas antes para não baixar o nível — dis-
se Bolsonaro ao apresentador.

Dez debates já foram marcados pelos princi-
pais veículos de comunicação do país durante o 
primeiro turno da campanha para a Presidência 

da República. Outros sete estão previstos para o 
segundo turno. Lula e Bolsonaro têm estratégias 
distintas para os encontros.

Lula deve participar de debates no primeiro turno, 
mas trabalha para que ocorra uma redução do número 
de encontros. A pré-campanha do petista informou que 
estuda apresentar uma proposta de realização de três 
debates no primeiro turno, em forma de pool, quando 
diferentes emissoras usam o mesmo sinal para trans-
missão. Auxiliares de Lula ainda não discutiram o que 
fariam na hipótese de Bolsonaro desistir de todos os de-
bates no primeiro turno.

Nos dois primeiros anos da 
pandemia, casos de reinfecção 
pelo novo coronavírus eram ra-
ros. Especialistas acreditavam 
que a Covid-19 seria parecida 
com a gripe e, portanto, a imu-
nidade conferida pela vacina-
ção ou por uma infecção ante-
rior evitaria as reinfecções por 
ao menos um ano. A chegada 
da Ômicron mudou tudo isso. 
Embora mais leve, a variante 
que foi identificada pela primei-
ra vez na África do Sul, é mais 
transmissível, infecciosa e com 
maior potencial de escapar das 
defesas do sistema imune. Sua 

disseminação fez com que os 
casos de reinfecção se tornas-
sem cada vez mais comuns, 
com mais frequência, mesmo 
em pessoas vacinadas ou com 
histórico anterior da Covid-19.

múltiplas infecções o ano 
todo, do que com o influenza, 
que tem maior circulação nos 
meses de inverno. Por isso, se 
nada mudar, a expectativa é que 
será comum receber um diag-
nóstico positivo para Covid-19 
duas ou três vezes por ano.

A infecção pela Ômicron 
provoca uma reação imune 
mais fraca, que parece perder 

força em pouco tempo, em 
comparação com as variantes 
anteriores. Além disso, suas 
subvariantes parecem conse-
guir escapar das defesas gera-
das pelo sistema imunológico 
por vacinas ou infecções pré-
vias, mesmo sem grandes alte-
rações em seu código genético.

Embora qualquer pessoa 
possa ser reinfectada nessas 
circunstâncias, alguns grupos 
podem estar mais vulneráveis. 
São eles: pessoas não vacina-
das ou que não receberam to-
das as doses recomendadas; 
pessoas que pegaram Covid-19 
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COVID-19: VOCÊ SE INFECTOU DUAS, 
TRÊS VEZES? CONHEÇA OS CINCO TIPOS DE 
PESSOAS MAIS VULNERÁVEIS À DOENÇA
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O

BOLSONARO AGORA DIZ QUE BOLSONARO AGORA DIZ QUE 
VAI DECIDIR MAIS PARA FRENTE VAI DECIDIR MAIS PARA FRENTE 
SE VAI OU NÃO A DEBATESSE VAI OU NÃO A DEBATES

no início da pandemia; quem 
desenvolveu um quadro leve 
da doença anteriormente; ido-
sos e pessoas com imunossu-

pressão; e pessoas com muta-
ções genéticas que aumentam 
sua suscetibilidade à infecção 
pelo novo coronavírus.

Teste rápido de Covid-19. Foto: UnsplashTeste rápido de Covid-19. Foto: Unsplash
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Casos de investigação:

Casal de milicianos é preso

com portas 
blindadas no 
Recreio
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COM ARMAS, 
GRANADAS E 
COLETES EM 
APARTAMENTO

Oito criminosos armados, pelo menos três 
deles de fuzis, fizeram um arrastão, no iní-
cio da madrugada desta segunda-feira, dia 
6, em uma lanchonete na Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste do Rio. Os bandidos levaram uma 
BMW 320, além de celulares, carteiras, reló-
gios e outros pertences de pelo menos seis 
clientes que aguardavam na fila do drive-thru 
do McDonald´s da Avenida José Silva de Aze-
vedo Neto. De acordo com as investigações, 
eles teriam desembarcado de veículos no 
estacionamento de uma farmácia, vizinha ao 
estabelecimento, e abordado as vítimas a pé. 

Segundo o depoimento prestado por uma 
das vítimas na 16ª DP (Barra da Tijuca), ele 
estava com a namorada na fila quando cinco 

ou seis dos bandidos vieram em sua di-
reção e gritaram: “Perdeu! Desbloqueia 
o celular! Não corre não!” e exigiram que 
ele colocasse a senha em seu aparelho 
Iphone 12 pro, o que foi prontamente 
atendido. O mesmo pedido foi feito à 
moça. Em seguida, eles colocaram as 
mãos em seus bolsos e subtraíram car-
teiras, cartões bancários, relógios entre 
outros objetos pessoais. 

O casal então desembarcou da BMW, 
ocupada por pelo menos cinco crimi-
nosos, que fugiram em direção ao Barra 
Shopping. Simultaneamente ao roubo 
do veículo, foram roubados também 
pertences de outros clientes da lancho-
nete. Na delegacia, as vítimas relataram 
que os bandidos estavam de máscaras.

Procurado, o delegado Leandro Gonti-
jo, titular da 16ª DP, informou que agentes 
da distrital, além de colher os depoimen-
tos das vítimas, realizam diligências para 
identificar e prender os criminosos, como 
análise de câmeras de segurança.

Nesta manhã, uma viatura do 31º 
BPM (Recreio dos Bandeirantes) refor-
çava o policiamento na região. Há cerca 
de dois meses, uma médica com o filho 
de 4 anos sofreram um sequestro-re-
lâmpago neste mesmo local. Na oca-
sião, as vítimas foram levadas no carro 
da família por criminosos armados até a 
Cidade de Deus, também na Zona Oes-
te do Rio, onde ficaram por cerca de 35 
minutos. Os bandidos foram presos por 
policiais da 16ª DP dias depois.

Um homem identificado 
como Reginaldo Avelar Porto, 
de 38 anos, morreu após ser 
baleado por um tiro de fuzil 
na Avenida Marechal Rondon, 
Zona Norte do Rio. Segundo a 
Polícia Militar, o agente da UPP 
São João tentava separar uma 
briga em um lava-jato quando a 
arma disparou acidentalmente. 
O homem atingido foi socorrido 
ao Hospital Municipal Salgado 
Filho, onde veio a óbito.

Após o episódio, moradores 
da região realizam um protesto 
na Avenida Marechal Rondon. 
De acordo com o Centro de 
Operações do Rio, a via está 
interditada na altura da rua 
Souto Carvalho.

O caso será investigado pela 
Delegacia de Homicídios e o cor-
po passará por uma necrópsia. 
Segundo um familiar, que pede 
para não ser identificado, Regi-
naldo trabalhava como caseiro 
durante a semana era acompa-
nhante de idosos, voltando para 
casa apenas na sexta-feira. Ele 
deixa um filho de 14 anos.

— O que sei até agora é que ele 
foi separar uma briga. O policial 
também foi, a arma dele dispa-
rou e acertou no peito do meu 
irmão. Ele saiu para trabalhar, 
deixou um filho em casa e 
acontece uma coisas dessas? É 
revoltante. Não acredito em um 
acidente pegando o tiro no peito 
de uma pessoa.

Familiares ainda reclamam da 
falta de apoio do governo esta-
dual. Segundo a família de Regi-
naldo, até o momento apenas a 
Comissão de Direitos Humanos 
da OAB prestou auxilio.

Homem morre
após ser baleado 
por PM na Zona 
Norte do Rio
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Violência

Coletes à prova de balas, armas e munição estão entre as apreensõesColetes à prova de balas, armas e munição estão entre as apreensões

Uma troca de tiros entre po-
liciais militares e criminosos 
terminou com, ao menos, dois 
baleados e um morto na manhã 
desta segunda-feira, em São 
Gonçalo, na Região Metropo-
litana do Rio. Uma das vítimas 
é o dono de um ferro velho, de 
57 anos, que passa por cirurgia 
no Hospital estadual Alberto 
Torres (Heat), no Colubandê. Na 
ação, a PM diz que apreendeu 
um fuzil, uma pistola e drogas.

De acordo com os policiais, ao 
menos seis criminosos armados 
estariam extorquindo funcioná-
rios de uma empresa de ônibus 
no bairro Amendoeira. Segun-
do a PM, foram os moradores 
que informaram da extorsão no 

ponto final da linha 590 (Amen-
doeiras x Niterói). Quando os 
agentes chegaram no local, que 
fica na Rua João Capistrano de 
Abreu, eles teriam sido recebi-
dos a tiros pelos criminosos. No 
confronto, dois suspeitos foram 
alvejados. Além disso, os agen-
tes apreenderam: um fuzil 556, 
uma pistola .9mm, uma moto 
Honda Titan 160, dois rádios 
transmissores e drogas.

De acordo com a direção do 
Heat, o suspeito baleado que so-
breviveu foi identificado como 
Luiz Otávio Negreiro Lopes de 
33. Seu estado de saúde é consi-
derado estável. O suspeito mor-
to, de 25 anos, ainda não teve o 
nome divulgado.

Comerciante ferido
Em outra localidade do bairro 

Amendoeira, um comerciante 
de 57 anos foi atingido três tiros 
quando chegava em um ferro-
-velho. Edson Pimenta Barcellos 
contou aos PMs quando estava 
chegando para trabalhar, crimino-
sos armados passaram atirando e 
ele foi alvejado.

O homem foi socorrido por 
moradores até a RJ-104 e poste-
riormente levado por uma viatura 
do Batalhão de Polícia Rodoviária 
(BPRV) até o Heat. Segundo o hos-
pital, ele passa por uma cirurgia.

Confira a nota da PM
A Assessoria de Imprensa 

da Secretaria de Estado de Po-

lícia Militar informa que, nesta 
segunda-feira (6/6), segundo 
dados preliminares, policiais mi-
litares do 7ºBPM (São Gonçalo) 
realizavam patrulhamento pela 
Rua João Capistrano de Abreu, 
no bairro Amendoeira, em São 
Gonçalo, quando receberam in-
formações de que criminosos 
estariam atuando na região. Du-
rante cerco tático, equipes foram 
atacadas a tiros e houve confron-
to. Dois indivíduos foram feridos 
e socorridos ao Hospital Esta-
dual Alberto Torres. Na ação, os 
militares apreenderam um fuzil, 
uma pistola, uma motocicleta, 
dois rádios comunicadores e far-
to material entorpecente. Ocor-
rência em andamento.

Comerciante é baleado em São Gonçalo durante tiroteio; um suspeito morreu



6 POLÍCIA

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

INVESTIGAÇÃOCorregedoria abre processo que pode culminar com 

expulsão de delegada presa com quase R$ 1,8 milhão

A Corregedoria da Polícia Civil  do Rio ins-
taurou um processo administrativo discipli-
nar contra quatro suspeitos de envolvimento 
com a contravenção: delegada Adriana Cardo-
so Belém, presa com quase R$ 1,8 milhão; seu 
antigo chefe de investigação, inspetor Jorge 

Luiz Camillo Alves;  o também delegado Mar-
cos Cipriano e o inspetor Vinicius de Lima Go-
mez. A abertura do procedimento ,  que pode 
culminar com a expulsão dos quatro agentes 
públicos,  foi  publicada nesta segunda-feira 
no Diário Oficial  do estado do Rio.

O proprietário de uma imobiliária que 
alugou um apartamento para Tarinni 
Torres Cavalcanti, conhecida como Tata 
Torres, a acusa de ter furtado uma tele-
visão de 50 polegadas, um sofá de três 
lugares, uma mesa de centro e um apa-
relho de ar-condicionado. Em petição ao 
juiz Marco Jose Mattos Couto, da 1ª Vara 
Criminal do Fórum de Jacarepaguá, os 
advogados do empresário pedem que o 
promotor Eduardo Paes Fernandes adite 
a denúncia contra a moça por tentativa 
de furto de uma cabeceira, um criado-
-mudo, um espelho e duas madeiras de 
rack, acrescentando esses outros objetos 
que teriam sido levados do imóvel. Ela 
responde ainda por mais de 30 casos de 
estelionato e outras fraudes, sobretudo 
contra o mercado imobiliário.

De acordo com o documento, Tata 
Torres procurou a imobiliária, em 27 de 
abril de 2021, apresentando-se como 
Karine e demonstrando interesse em 
alugar um apartamento, na Barra da Ti-
juca, Zona Oeste do Rio. Ela teria dito que 
o imóvel seria para sua mãe adotiva, que 

Delegada 
Adriana 
Belém ao 
ser presa, 
em maio
de 2022

Suspeita de mais de 30 golpes furtou 
TV e sofá de apartamento após ser 
solta, diz dono de imobiliária
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Os quatro são acusados de envolvimen-
to com a quadrilha do bicheiro Rogério 
Andrade, que está foragido, e do PM refor-
mado Ronnie Lessa. Adriana e Marcos Ci-
priano foram presos na Operação Calígula, 
em maio deste ano. Já Vinicius e Camilo 
não tiveram prisão decretada pela Justiça. 
O ex-chefe de investigação de Belém está 
em prisão domiciliar desde setembro do 
ano passado por causa de outro processo, 
no qual é acusado de envolvimento com a 
milícia de Rio das Pedras. Já Vinicius é mo-
nitorado por tornozeleira eletrônica.

Segundo as investigações, Adriana Belém, 
então delegada titular da 16ª DP (Barra da 
Tijuca), e Camilo teriam se encontrado com 
Ronnie Lessa a pedido do também delegado 
Marcos Cipriano, para viabilizar a retirada em 
caminhões de quase 80 máquinas caça-ní-
quel apreendidas em casa de apostas da or-
ganização criminosa, tendo o pagamento da 
propina sido providenciado por Rogério de 
Andrade. Já Vinícius é apontado como res-
ponsável por receber propina da quadrilha, 
atuando para a alta cúpula da Polícia Civil.

O processo administrativo disciplinar 
pode resultar em diferentes sanções aos ser-
vidores públicos. A mais grave delas é a de-
missão. O procedimento foi aberto pelo cor-
regedor, delegado Paulo Passos.

estaria de mudança de São Paulo e apre-
sentou cópia de um suposto documento 
de identidade dela. Já no mês seguinte, 
entretanto, não houve pagamento e a 
moça ainda enviou um comprovante fal-
so da transação bancária.

Diante da inadimplência da locação 
e da falsidade do comprovante de pa-
gamento, funcionários da imobiliária 
decidiram apurar a veracidade de toda a 
documentação disponibilizada por Tata 
Torres e localizaram a dona da verdadei-
ra identidade da mulher apresentada 
por ela como sua mãe adotiva. A vítima 
é moradora de São Paulo, afirmou não 
conhecê-la e registrou um boletim de 
ocorrência naquela cidade relatando que 
teve seus documentos falsificados e fora 
realizado um contrato imobiliário em seu 
nome sem a sua anuência.

Com as informações colhidas, o pro-
prietário da imobiliária procurou a 32ª 
DP (Taquara) e ajuizou contra Tata Tor-
res uma ação de reintegração de posse 
relativa ao apartamento alugado por ela. 
A moça então planejou uma mudança, 

para a tarde de 30 de setembro de 2021, 
contratando um caminhão para desocupar 
o imóvel, mas foi presa em flagrante por 
tentar furtar móveis do local. Na ocasião, foi 
apresentado um laudo de vistoria que mos-
tra alguns dos bens da unidade já no veículo. 
Aos policiais militares acionados, os funcio-
nários da transportadora confirmaram que o 
serviço foi solicitado por ela.

“Mas não é só. No mesmo dia em que 
foi presa em flagrante pelo furto de parte 
dos móveis, após ter tido a sua prisão em 
flagrante relaxada, a acusada retornou ao 
apartamento”, escrevem os advogados 
Paulo Klein e Felipe Azeredo na petição, 
mencionando a lista de itens que teriam 
sido levados por ela. Tatá Torres teria ale-

gado a funcionários do condomínio que 
os objetos estavam no conserto e se com-
prometido a devolvê-los posteriormente, 
o que nunca ocorreu.

Tata Torres chegou a ser presa em fla-
grante também, por falsidade ideológica 
e falsa identidade, em 27 de janeiro, por 
agentes da Delegacia de Repressão a Cri-
mes de Informática (DRCI). Na ocasião, a ju-
íza Ariadne Villela Lopes, da 17ª Vara Crimi-
nal, não converteu a prisão em preventiva, 
durante audiência de custódia, por consi-
derar que a conduta criminosa imputada à 
moça não se caracterizava por violência ou 
grave ameaça e determinou apenas o com-
parecimento mensal ao juízo para informar 
e justificar suas atividades.



7CIDADES

N
O

TÍ
CI

A
S 

D
A

 B
A

IX
A

D
A

:

AÇÃO NO CRAESM DE XERÉM MARCA O DIA NACIONAL 
DO TESTE DO PEZINHO EM DUQUE DE CAXIAS

ia 06 de junho 
é comemorado 
o Dia Nacio-
nal do Teste 
do Pezinho. 
Para marcar 
a data, a Se-
cretaria Mu-
nicipal de 
Saúde de 

Duque de Caxias promove, na 
próxima quinta-feira, 09/06, 
atividades no Centro de Refe-
rência e Atenção Especializa-
da à Saúde da Mulher – CRA-
ESM, localizado em Xerém.

O Dia Nacional do Teste 
do Pezinho foi criado com 
o objetivo de informar a po-
pulação sobre a importância 
da realização do teste e sua 
obrigatoriedade para todos 
os recém-nascidos. O Teste 
do Pezinho é o nome popu-
lar dado à coleta de sangue 
no calcanhar dos recém-nas-
cidos para a identificação 
precoce de doenças metabó-
licas, genéticas e infecciosas 
que, quando tratadas preco-
cemente, possibilitam o de-
senvolvimento físico e men-
tal adequado às crianças.

PROJETO “MOBILIZAÇÃO 
DA SAÚDE” ATENDE 
MORADORES 

Nesta sexta-feira (3), o bairro San-
ta Terezinha recebeu uma parada do 
projeto “Mobilização da Saúde”. A 
ação foi realizada no Campo Arranca 
Toco, na Avenida Macaíba, e contou 
com o oferecimento gratuito de 
diversos serviços de saúde.

Desta vez, a iniciativa da Prefeitura 
de Japeri, por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, levou aos morado-
res atendimento médico, vacinação 
contra a gripe, tríplice viral, hepatite 
B e covid-19 (todas as doses foram 
disponibilizadas), pesagem do Auxílio 
Brasil, administração de vitamina A, 
aferição de pressão arterial e glicemia. 
Além disso, também foi realizado o 
recadastramento do SUS e foi aberta 
uma agenda extra para marcação de 
consultas na especialidade de pedia-
tria e exame preventivo.

Moradora do bairro há 25 anos, 
Lenilsa Azevedo não perdeu tem-
po. Saiu de casa logo pela manhã 
e foi uma das primeiras pessoas a 
serem atendidas na ação. Aos 57 
anos, a faxineira aferiu a glicemia 
e tomou a terceira dose da vacina 
contra covid-19 e gripe.

“O atendimento foi muito bom. 
Eu nunca tinha participado do 
projeto porque sempre é muito 
longe, mas ser atendida perto de 
casa é muito bom. Às vezes não 
dá tempo de sair daqui para ir ao 
posto de saúde. Fica muito corrido. 
Então, aproveitei a oportunidade 
e vim me vacinar para prevenir 
as doenças porque um prevenido 
vale por dois”, conta Lenilsa.

Já Brenda Ariele da Silva, de 22 
anos, buscou atendimento para sua 
filha Larissa, de 1 ano e 10 meses, 
que teve uma crise de bronquite. “Eu 
sempre sou muito bem atendida no 
posto, mas é muito longe. Falar com 
o médico perto de casa é melhor 
ainda”, diz a estudante.

As ações não param por aí. A 
próxima parada do projeto acontece-
rá ainda no mês de junho, no bairro 
Bonfim. Em julho também haverá 
outra mobilização.
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O CRAESM realiza cerca 
de 40 testes por semana. O 
exame é realizado há mais 
de 20 anos no local, desde 
quando a unidade abrigava 
a Maternidade Municipal 
de Xerém. Os testes são 
realizados às terças, quar-
tas e quintas-feiras, a par-
tir das 8hs. Não precisa de 
agendamento, basta os res-
ponsáveis levarem o bebê 
que o exame é realizado. 
O Centro de Referência e 
Atenção Especializada à 
Saúde da Mulher está lo-

calizado à Rua 25 de Agos-
to, na Vila Santa Alice, em 
Xerém. O atendimento na 
unidade é feito de segun-
da a sexta-feira, das 7hs às 
17hs, e, aos sábados, das 
7hs às 12hs.

Confira outras unida-
des da rede de saúde do 
município que realizam o 
Teste do Pezinho:

* CMSDC – Centro Muni-
cipal de Saúde de Duque 
de Caxias:

Segunda a sexta-feira, 
das 7hs às 10hs

* UPH Pilar:
Terça e sexta-feira, das 

8hs às 10hs
* UPH Imbariê:
Segunda e quinta-feira, 

das 8hs às 10hs
* UPH Saracuruna:
Quinta e sexta-feira, 

das 8hs às 10hs
* UPH Parque Equitati-

va:
Segunda, quarta e sex-

ta-feira, das 8hs às 10hs
* UPH Campos Elíseos:
Quinta-feira, das 8hs às 

10hs

O CRAESM 
realiza cerca de 
40 testes por 
semana. O exa-
me é realizado 
há mais de 20 
anos no local

O Dia Nacional 
do Teste do 
Pezinho foi 
criado com o 
objetivo de 
informar a po-
pulação sobre 
a importância 
da realização 
do teste

D
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Encerrada a série de cinco jogos no 
Rio de Janeiro, a avaliação sobre o traba-
lho de Paulo Sousa se mantém: irregular 
e ultimamente com mais baixos que al-
tos. Após a derrota por 2 a 1 para o For-
taleza, no Maracanã, neste domingo, a 
crise sobre o técnico português cresceu 
e as próximas viagens serão decisivas. 
Diante Bragantino e Internacional, am-
bos fora de casa, estará na corda bamba 
como nunca antes no rubro-negro.

Paulo Sousa está gradativamente perden-
do força internamente e a sua última coleti-
va de imprensa causa mal estar. A exposição 
de problemas internos não foi bem vista 
entre membros da cúpula de futebol e tam-
bém entre atletas. Até mesmo a sua rixa com 
o goleiro Diego Alves tem aumentado esse 
clima de tensão, onde muitos já veem atritos 
desnecessários por parte do português.
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Jorge Jesus já começou a requisitar reforços à dire-
toria do Fenerbhaçe. Segundo informações do diário 
"Fanatik", da Turquia, a lista ideal do técnico português 
tem o atacante Gabigol, do Flamengo, e o latera-es-
querdo Marcelo, que acaba de levantar a taça da Liga 
dos Campeões com o Real Madrid.

Mas Jesus também indicou opções mais em 
conta para essas posições, se precisar trabalhar 
com um orçamento mais apertado. E elas são to-
das de destaques do Campeonato Brasileiro. Para 
o ataque, ele pediu Erison, do Botafogo, e Igor Pai-
xão, do Coritiba, de acordo com o "Fanatik".

O atacante alvinegro tem 13 gols e três assistências 
em 21 partidas, e contrato até o fim de 2023. O Bota-
fogo possui 10% dos direitos econômicos de Erison 
e negocia para comprar outros 30%. Assim, a multa 
rescisória do atleta iria de 2 milhões de euros (R$ 10,25 
milhões) para 5 milhões de euros (R$ 25,6 milhões).

Já Igor Paixão tem contrato com o Coxa até 2024 e 
uma multa rescisória de 260 milhões de reais para o 
exterior. Ele soma 27 jogos, 10 gols e 8 assistências.

Para a lateral esquerda, a alternativa mais viá-
vel a Marcelo, indicada por Jesus ao clube turco, 
seria Wellington, do São Paulo. O atleta de 21 anos 
tem 17 partidas e um gol em 2022, e seu contrato 
com o tricolor paulista vai até 2024.

Se não tiver Gabigol, do Flamengo, Jesus pede ao Fenerbahçe
 que contrate Erison, do Botafogo, ou Igor Paixão, do Coritiba

JORGE JESUS ASSINA CONTRATO DE UM ANO COM O TURCO FENERBAHCE FOTO: YASIN AKGUL / AFP

Cortado contra o Fortaleza, 
Diego Alves treina e deve 
viajar com o Flamengo 
para Atibaia
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Futebol

no Flamengo mesmo depois 
da derrota para o Fortaleza

O que segura Paulo Sousa

pós a derrota por 2 a 1 
sobre o Fortaleza, no 
Maracanã, Paulo Sousa 
vive momento delicado 
no Flamengo. Embora 
o risco de demissão 
não seja iminente, os 
resultados diante de 
Bragantino e Interna-
cional, ambos fora de 
casa e também pelo 

Brasileiro, serão decisivos para a permanên-
cia do técnico português no rubro-negro.

Existem motivos que seguram Sousa no 
cargo. Primeiramente, o presidente do clu-
be, Rodolfo Landim. Neste momento, ele é o 
maior defensor da continuidade do treinador. 
É verdade que esse prestígio tem sofrido abalos 

recentemente. Na reunião com membros do 
Conselho de Futebol, na noite desta segunda-
-feira, o técnico será um dos temas de debate. 
Ainda assim, a tendência é que o português faça 
os jogos fora de casa pelo Brasileiro.

Outro ponto que sustenta Sousa no Flamen-
go é sua multa rescisória, que hoje gira em torno 
de R$ 6 milhões. O contrato do treinador, que 
vai até 2023, estipula que o valor da rescisão 
contratual será correspondente à soma dos sa-
lários restantes no primeiro ano do vínculo, ou 
seja, até dezembro deste ano. Os R$ 6 milhões, 
então, vão caindo com o tempo.

Por fim, outra razão para a permanência do 
português é a falta de um substituto imediato. 
Se ele sair, a avaliação no clube é que não há 
um nome pronto para assumir o Flamengo. 
Não é a ideia ir com um interino até o fim do 

A ano e não há nomes satisfatórios livres 
no mercado — o único é Cuca, mas de 
negociação difícil. Uma solução, tam-
bém complicada, seria contratar um 
técnico que esteja empregado.

Cuca como opção?
Dos nomes livres do mercado, o 

que agrada a maior parcela do Con-
selho de Futebol é Cuca, ex-Atlético-
-MG. Segundo o ge, o técnico já não 
encontra mais tanta resistência nos 
bastidores como em outros momen-
tos, mas não é um nome de consenso.

No entanto, o treinador está esperan-
do um contato para comandar a seleção 
brasileira após a saída de Tite. Segundo 
apurou a reportagem, o Fluminense 
tentou a sua contratação após a saída de 
Abel Braga e recebeu essa resposta do 
estafe do comandante.

Cuca sabe que é uma das opções para 
assumir o cargo e não quer se queimar 
como Renato Gaúcho em 2021. Porta-
luppi também estava na ira da CBF, mas 
um trabalho criticado no rubro-negro 
acabou atrapalhando as suas chances. 
Cuca não quer repetir esse caminho.


